

Cuba y Chile firman convenio de cooperación en el ámbito audiovisual



La Habana, 7 ene (PL) Autoridades culturales de Cuba y Chile firmaron este domingo en La Habana un convenio de colaboración en el ámbito audiovisual en presencia de la presidenta de ese país suramericano, Michelle Bachelet.

El acuerdo entre el Consejo Nacional de la Cultura y las Artes de Chile y el Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematográficos (Icaic) lo suscribieron el propio presidente de esta entidad, Roberto Smith, y el embajador de Chile en Cuba, Ricardo Herrera.

La galería Villa Manuela de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba (Uneac) fue el escenario de la firma del convenio, que según explicó Smith, refleja la aspiración compartida por las cinematecas de ambos países de recuperar y conservar el patrimonio audiovisual de las dos naciones.

De acuerdo con el presidente del Icaic, como patrimonio debe entenderse no solo lo realizado pues tiene que ver también con la producción e identificación de proyectos comunes.

La nueva alianza insiste en la detección de películas que les interesen a ambas cinematecas trabajar de

manera conjunta, para la recuperación de la obra.

También, contempla la exhibición de películas cubanas en Chile, y viceversa, aunque Smith aclaró que la cooperación no es nueva y ha ido en aumento en las últimas décadas.

A lo largo de años se ha visto una presencia continua del cine chileno en el Festival de La Habana y en varias muestras de cine de ese país realizadas aquí, puntualizó.

Según sostuvo el funcionario, la presencia del cine cubano en Chile igual ha sido creciente, con una sistemática participación de realizadores cubanos en los festivales chilenos.

Hay una historia y una relación entre las cinematografías de los dos países, recordemos que fue en el Festival de Viña del Mar, en el año 1967, que surgió el Movimiento del Nuevo Cine Latinoamericano, rememoró.

El Festival de La Habana siempre se considera deudor de aquel momento histórico, afirmó.

A criterio de Smith, el convenio suscrito este domingo responde a una vieja aspiración de lograr una fortaleza entre las instituciones de cine de Chile y Cuba.

Momentos antes de la firma del acuerdo, en la propia Uneac, la presidenta chilena dialogó con artistas e intelectuales cubanos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/152057-cuba-y-chile-firman-convenio-de-cooperacion-en-el-ambito-audiovisual>



Radio Habana Cuba